

ABSTRAK

YESTI NOVIANTI. Hubungan antara Perhatian Orang Tua dengan Prestasi Belajar Al Islam Siswa Kelas X SMK Muhammadiyah 2 Playen Gunungkidul. Skripsi. Yogyakarta: Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penelitian ini bertujuan mengungkap ada tidaknya hubungan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar al islam. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan landasan bagi orang tua untuk memahami akan pentingnya perhatian bagi prestasi belajar yang dicapai siswa. Penelitian dilakukan pada siswa SMK Muhammadiyah 2 Playen Gunungkidul.

Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X Jurusan Akuntansi SMK Muhammadiyah 2. Playen Gunungkidul dengan jumlah 24 siswa. Data dikumpulkan dengan angket yang terdiri dari dua variabel yaitu variabel perhatian orang tua (X) dan variabel prestasi belajar al islam siswa kelas X Akuntansi (Y). Data yang didapat dianalisis menggunakan analisis deskriptif, analisis statistik dengan menggunakan rumus korelasi *Product Moment*.

Hasil analisis deskriptif mengungkapkan bahwa perhatian yang diberikan oleh orang tua kepada siswa kelas X Akuntansi SMK Muhammadiyah 2 Playen berada dalam kategori baik, sedangkan prestasi belajar al Islam siswa kelas X Akuntansi SMK Muhammadiyah 2 Playen Gunungkidul juga berada dalam kategori baik.

Dari hasil analisis dengan rumus korelasi *Product Moment* diperoleh hasil r hitung 0,418 yang kemudian dikonsultasikan pada r tabel *Product Moment* taraf signifikansi 5% = 0,404; dan pada taraf signifikansi 1% = 0,515 berarti hasil perolehan r_{xy} berada diantara taraf signifikansi 5% dan 1% = $0,404 < 0,418 < 0,515$. Jadi dapat dikatakan pada taraf signifikansi 5% H_a diterima dan H_0 ditolak artinya ada korelasi pada taraf signifikansi 5%. Dan pada taraf signifikansi 1% H_a ditolak dan H_0 diterima artinya tidak ada korelasi pada taraf signifikansi 1%. Jadi Interpretasinya antara perhatian orang tua (X) dengan prestasi belajar Al Islam siswa kelas X Jurusan Akuntansi SMK Muhammadiyah 2 Playen Gunungkidul (Y) ada korelasi/hubungan yang sedang atau cakupan.